



## FICHA SESIÓN TÉCNICA:

### Principales novedades de la base 2021 del IPC

Fecha: 17 de febrero de 2022

**Plazo presentación de instancias:** hasta el 14 de febrero de 2022

**Lugar de realización:** Avda. Manoteras, 52, planta 6 aula 06

**Modalidad:** híbrida (presencial y online con plataforma webex)

**Duración:** 2 horas

**Horario:** 12:00 a 13:00

#### Contenido de la sesión:

El Índice de Precios de Consumo (IPC) se adapta permanentemente a los cambios que se producen en los hábitos de consumo de los hogares, mediante la revisión y actualización anual de la estructura de ponderaciones de los componentes de la cesta de la compra (el conjunto de bienes y servicios representativos del consumo de los hogares).

Además, cada cinco años se lleva a cabo una revisión en profundidad de todos los elementos que intervienen en el cálculo de este indicador. Es lo que se denomina un cambio de base.

La sesión técnica está dirigida a presentar los principales cambios introducidos en el cambio de base 2021, y algunos de los retos a los que se enfrenta el productor del IPC en los próximos años.

**Dirigido a:** Personal del INE y de los servicios de estadística de las administraciones públicas y usuarios interesados en la metodología de cálculo del IPC

**Dinámica de la sesión:** La sesión comenzará con la exposición del tema, seguida de un debate e intercambio de opiniones entre ponente y asistentes.

**Ponente:**

Ignacio González Veiga. Subdirector de Estadísticas de Precios y Presupuestos Familiares